



# 三河木綿ことはじめ

郷土資料館企画展示

**と き**

6月1日(日)

~11月3日(月)祝

午前10時~午後5時

**と き**

郷土資料館

問合せ

観覧料 無料

FAX (0564) 62・6682

月曜休館  
(月曜が祝日の場合は翌平日  
が休館)

今年の企画展示では、この地域に古くから伝わる三河木綿の歴史を紹介します。町の近代化を支えた繊維産業のもととなる木綿の生産に注目し、伝承される手機の技術を紹介しながら、民俗文化の意義に迫ります。

綿織り作業の様子（昭和時代）

某月某日

幸田保育園

**わんぱくだより**

『大きくて美味しい  
お野菜になあれ』

幸田保育園では、季節に合わせた野菜作りをしています。保育士が畑の準備をしていると、すかさず「何を植えるの?」「やりたい!」とたくさんの声がかかります。植え付け時には、大きいお兄さん・お姉さんから小さい友だちに「これは、野菜の赤ちゃんだから優しくね」「お水をあげる時はこうやってやるんだよ」と丁寧に教える姿も見られ、すてきな時間が流れます。野菜の生長にも敏感に気づき、「お花が咲いてるよ」「なんか実がなってる」と小さな変化に目を輝かせて教えてくれます。そして、収穫直前には野菜をどのように食べるか? という話で盛り上がっています。収穫した野菜の味はといふと、自分たちの手で育てた野菜の味は格別なようで野菜が苦手な子も「ちょっとと食べてみたい」と自ら食べてくれたり、「いつもの野菜よりおいしいね」とパクパクと食べてくれたりします。

これからも自然との繋がりと食べ物の大切さを伝えながら、たくさん収穫を楽しんでいきたいです。